

Piel de Naranja



Hoy este humilde desarticulista quiere disertar sobre un tema que no debería de tener importancia pero por desgracia si que la tiene: “Los políticos de piel muy fina” y dirían en mi pueblo los políticos de piel de naranja y lástima que al final resulte que son de piel de naranja agria. Hoy en día gran parte de los ciudadanos de Sanlúcar de Barrameda de una forma o de otra andan enganchados a las redes sociales y parece ser que entre el Equipo de Desgobierno que entre, siempre nos encontramos con el bloqueo sistemático por algunos miembros de la coalición que viven en los mundos de Yupi. Se piensan que los ciudadanos de a pie somos el espejito mágico que solo sirve para decirles lo bien que lo hacen todo y que todo lo que no funciona es culpa del otro. Ante semejante dilema se me pone la piel de gallina como la de los pollos asados de Paco Vega.

Es increíble que se insulte o amenace al ciudadano por el mero hecho de rebatirles un argumento o llevarles la contraria, es más de lo mismo, siguen repitiendo los mismos errores utilizando el victimismo como excusa de su poca acertada gestión pública.

Tal como predicaba Göbbels, “una mentira repetida mil veces se convierte en una verdad”. Eso era antes, ahora por mucho que se ponga en las redes sociales fotos con el cambio de una loseta en la Calle San Juan, se instalen macetas con flores de plástico en la Calle Barrameda o nos vendáis falsas campañas publicitarias sobre el hecho de que debemos de comprar en Sanlúcar para potenciar la economía local, todo quedará en agua de borrajas porque la verdad tarde o temprano se descubre y no se nos puede tildar todo el día de tontos. Ejemplifiquemos con que los ciudadanos de a pie vieron como se compraban las flores de plástico no precisamente en un comercio local de Sanlúcar de Barrameda.

Yo pediría a estos políticos que andan como pollo sin cabeza al igual que su Jefe Supremo, que dejen de buscar su beneficio personal, que dejen de responsabilizar al ciudadano, dejen de culpar a quien va despistado con la información que recibe y quien, insisto, debe reflexionar sobre su manera de actuar y acatar las medidas que de forma congruente se soliciten por parte de los ciudadanos. Asuman sus responsabilidades, que van más allá de perpetuar su posición y de los votos. Un político que se precie tiene que ponerse en la piel del ciudadano, que precisamente no es piel de naranja, que esto no duele, y puestos a pedir, les diríamos que cuando informen de sus actuaciones lo hagan con rigor y seriedad, no con las payasadas a que nos tienen acostumbrados en las redes sociales.

Yo preguntaría a cualquier ciudadano de Sanlúcar que sentiría si un gobernante le haya votado o no, se atreviera a coartar su libertad de expresión manifestando veladas amenazas o bloqueándoles en las redes sociales. Yo en este caso les rogaría dejarán la política local y montaran una negocio de pollos asados, que ahí seguro que no tienen que aguantar críticas por su gestión.

Los políticos que representan a nuestra población, en parte, y digo en parte, concretamente un sector de la Izquierda Hundida o lo herederos del primo de Zumosol están demostrando tener la mecha muy corta en las redes sociales. Yo mismo estoy bloqueado por parte de ellos en las redes. No hace falta insultar ni soltar una sarta de improperios, con dar una pequeña muestra de no ser de su cuerda basta.

Es increíble como estos voceros de piel de naranja intentan emular al Ministerio del Reich para la propaganda: "Orientación, censura, consignas, etc." pero os equivocáis, no estamos en 1941, no podréis controlar de forma férrea la libertad de expresión y cuando vuestro jefe supremo huya a los brazos del Partido Impopular buscando solo su propia salvación os quedareís solos en el bunker de Sanlúcar poniendo fin a vuestra vida política, desapareciendo al igual que desapareció el Naranjito de 1982, sin pena ni gloria, acabando con el régimen que habéis colaborado a crear y la persona que lo encarna. Para finalizar solo puedo pedirlos, conociendo como actuáis, una especie de quimera, sean ustedes valientes para dar los datos con veracidad y rigor, sean ustedes valientes para asumir sus propios errores, sean valientes para educar y no coartar la libertad de expresión ya que somos a la vez ciudadanos y votantes y debéis de comprender que el zumo de la naranja agria lo utilizamos para aderezar la ralla y los pestiños.

La política del miedo ya no sirve, es de siglos pasados. Pregúntense ustedes también que pueden no estar haciendo bien. Están ante una oportunidad histórica de ser verdaderos líderes, aprovéchenla. En fin, si no es así dedíquense a montar una pollería que seguro que tendrán más éxito que en la política

"En Política solo triunfa quien pone la vela donde sopla el aire, jamás quien pretende que sople al aire donde pone la vela (Antonio Machado).

En fin, campana y se acabó que creo que en la televisión reponen un película de Florinda y es necesario divertirse un poco de vez en cuando.

José Luis Zarazaga Pérez